

## **Sociedades clave**

En el desarrollo de Waterin, nosotros proporcionaríamos el diseño de la botella, pero al estar compuesto por partes tecnológicas, para su creación necesitamos conocimientos tecnológicos de los cuales carecemos, por eso tendremos alianzas con otras empresas para adquirir y crear altavoces, linternas y las baterías de nuestro producto. Lo cual también ayudaría a dar a conocer, expandiría la idea, haría que adquiriéramos recursos y optimizásemos el modelo de negocio.

Por otra parte, en cuanto a los materiales de la botella, como por ejemplo el grafeno, lo adquiriremos mediante proveedores. Este es un material poco común, pero con muy buenas propiedades, nosotros lo utilizaríamos para aislar el agua con la parte tecnológica de los complementos para evitar así que el agua se caliente o se produzcan daños en los componentes electrónicos.

Waterin será mejor y más eficaz gracias a materiales de primerísima calidad suministrados por proveedores de primer nivel y por la colaboración con las empresas tecnológicas más punteras en el mercado.